



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 114
22 de junio de 2023

Decano de Jurisprudencia presentó el libro “El delito de lavado de activos”

En el salón Máster del Centro de Información Integral de la Universidad Central del Ecuador, se llevó a cabo la presentación del libro “El delito de Lavado de activos”, cuyo autor es el Dr. José Luis Terán Suárez, Decano de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales.

En el acto estuvieron presentes, el Dr. Fernando Sempértegui Ontaneda, rector de nuestra Universidad, y se conectaron virtualmente el Dr. Iván Saquicela Rodas, Presidente de la Corte Nacional de Justicia, el Dr. Eduardo Fabián Caparrós, reconocido profesor de la Universidad de Salamanca (España), ante la presencia de autoridades, docentes, personal administrativo, empleados y estudiantes de la carrera de Derecho.

El evento inició con palabras del Dr. Fernando Sempértegui Ontaneda, Rector de la Universidad Central del Ecuador, quien en su intervención: (i) destacó que como política de gestión de la Universidad se ha impulsado la investigación científica, un proceso largo que inició con el apoyo en la formación de sus docentes para obtener PhDs y que cada vez se ven los frutos de este trabajo; incentivó a los estudiantes a desarrollar un espíritu crítico frente al aporte de los docentes, lo que comprende leer, analizar, cuestionar y/o felicitar por los trabajos presentados por sus maestros; y, en relación a la obra “El delito de lavado de activos”, precisó, que la misma se la presenta en un momento significativo de la política ecuatoriana, donde la corrupción ha impedido generar estabilidad democrática en el país.

Posteriormente, el Presidente de la Corte Nacional de Justicia, doctor Iván Saquicela Rodas, comentó sobre la obra presentada, y en su análisis hizo referencia a que el autor analiza el lavado de activos como un problema criminológico y como un fenómeno producto de la globalización; relata cómo a nivel internacional, países y organismos internacionales están en permanente lucha para combatir este delito; realiza un estudio dogmático del “Delito lavado de activos”; y presenta conclusiones y recomendaciones que aportan a su entendimiento.

El Dr. Saquicela destacó el gran aporte de esta obra no sólo para la academia, sino también para el país en un contexto nacional e internacional de lucha contra la corrupción.

Por otro lado, Eduardo Fabián Caparrós calificó al libro como un trabajo profundo y bien construido por un jurista. Explicó que el libro es el resultado de la tesis doctoral, que tuvo el gusto de dirigir e invita a los asistentes a leerlo.

Posteriormente, el autor de la obra, Dr. José Luis Terán Suárez agradeció a todos quienes contribuyeron en la realización y promoción de su obra, y explicó la composición de su trabajo.

Finalmente, la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales se llena de orgullo con este logro académico de su máxima autoridad y su aporte significativo a la sociedad ecuatoriana.

I.F